

Los Centros de Recursos Familiares son organizaciones comunitarias que sirven como un centro acogedor de servicios y oportunidades diseñados para fortalecer a las familias. Nuestras actividades y programas generalmente se ofrecen a los participantes de forma gratuita o de bajo costo. Reflejan y responden a las necesidades, culturas e intereses específicos de las comunidades y poblaciones atendidas.

Para obtener más información, comuníquese con Family Connections Inc.

- 2508 S 8th Street Sheboygan, WI 53081
- 920-457-1999
- www.familyconnectionscc.org
- Family Connections Inc













# Family Connections

Centro de Recursos Familiares

# Programas de Centros de Recursos Familiares

#### Bienvenido Bebe

Los padres y sus recién nacidos en los hospitales del condado de Sheboygan reciben la visita de un especialista en recursos. Se les conecta a los recursos existentes y se les entrega una bolsa de bienvenida para felicitarlos por el nacimiento de su nuevo bebé. El especialista en recursos puede seguir siendo una persona de contacto para los padres si tienen preguntas sobre los recursos comunitarios en el futuro.

# Grupos de Juego

Los grupos de juego ofrecen una experiencia de juego estructurada y no estructurada, divertida, de alta calidad para que los niños y los padres/cuidadores brinden oportunidades de aprendizaje basado en el juego para apoyar el desarrollo infantil positivo.

# Sala de Juegos Abierta

Juego abierto en días designados de la semana.

# Talleres para Padres



## Café para Padres

Los cafés son espacios física y emocionalmente seguros donde las personas hablan y se escuchan sobre temas que les importan. A través de una profunda autorreflexión individual y el aprendizaje entre pares, los participantes exploran sus fortalezas, aprenden sobre los Factores de Protección y crean estrategias a partir de su propia sabiduría y experiencias para fortalecer a sus familias.

# Triple P

El Triple P (Programa de Crianza Positiva) es uno de los programas de crianza basado en evidencia más efectivos del mundo, respaldado por más de 35 años de investigación en curso. Triple P ofrece a los padres estrategias simples y prácticas para ayudarlos a construir relaciones sólidas y saludables, manejar con confianza el comportamiento de sus hijos y prevenir el desarrollo de problemas.

# Soluciones Positivas para las Familias

Un taller familiar de siete sesiones basado en evidencia que ayuda a los padres y cuidadores a mejorar las interacciones con sus hijos y promover comportamientos parentales positivos y efectivos, que, a su vez, promoverán el desarrollo social y emocional de los niños y abordarán el comportamiento desafiante de los niños de edades diferentes. 2-5 años.

## Cinco para las Familias/Las Cinco Fortalezas

Si bien cada familia enfrenta desafíos, también tiene fortalezas que pueden aprovechar en tiempos difíciles. Comprender cómo aprovechar las fortalezas de su familia en cinco áreas esenciales puede ayudarlo a sentirse más seguro, menos estresado y mejor conectado con sus hijos.